

日本共産党

Japanese
Communist
Party

困った人に やさしい政治



佐竹知之議員

役職：党議員団代表

総務・企画常任委員

松原よし子議員

役職：議会運営委員

都市・市民常任委員



～鎌ヶ谷市議会2022年3月会議報告～

「ロシアによるウクライナの軍事侵略に対する決議」
ロシア軍の即時撤収と速やかな平和の実現に全力を尽くすことを
強く求める」市議会全会一致で 決議される！

ともゆきの発信

- ①学校給食費の無償化の実現に向けての可能性を追求
- ②脱炭素社会の取り組みについて質問及び、要望を行いました。

よし子の発信

- ①公立学校での生理用品の無償提供の状況について
- ②高齢者の「聞こえづらさ」の問題に触れ「補聴器助成制度」の実現を要望しました。

私たちが一般質問で要望したこと！

多子世帯の給食費减免は来年度も継続！

このことについては評価したうえで、第三子以降を半額ではなく段階的にでも全額無償化が実現できなかつて要望しましたが、市の回答は現時点ではその計画はなく

脱炭素化に向けて積極的な取り組みを！

本市における次期「環境基本計画」の取り組みの中身として、自然環境、生活環境、地域環境、地球環境の保全及び環境学習など本市の環境施策全般にかかる内容

であることを期待を示したうえで、本市としても「CO₂ゼロ宣言」を表明して脱炭素社会・地球温暖化防止対策を実行してほしいと、強く要望しました。

加齢性難聴者の「補聴器助成制度実現」を要望

市内二つの団体が取り組まれた「高齢者の聞こえづらさ」の問題についてのアンケート調査をもと

近隣市の状況や将来的に持続可能な学校給食のあり方など、引き続き研究していくとの回答にござりました。引き続き、要望していきます。

令和四年一月から、福祉的な支援にもつながられるよう、非対面式で生理用品の無償配布が決まりました。本市の考えを市長に確認したところ、「教育的配慮を行ながう、必要な時に入手していくよう必要な時に入手していくよう

う配慮していく」との回答に留まりました。併せて、日本共産党中央委員会が発行している「女性のひろば」の記事を引用して「人が人としてお互いを尊重しあえる包括的性教育の実現」をも、要望しました。

生理用品の無償配布、新市長の考えは？

令和4年度鎌ヶ谷市一般会計及び特別会計（国民健康保険・介護保険・後期高齢者医療・下水道事業会計）予算が決まる！

2月28日・3月1日の2日間で「予算審査特別委員会」が開催され、松原美子議員が委員として参加しました。

今回の予算案の中で注目すべき点は、人事院規則の一部改正による不妊治療のための出生サポート休暇の新設を受けて、市独自の「ライフサポート休暇（国基準より柔軟な基準）」が新設されたことです。この動きは、民間企業にもよい影響を与えてくれれば良い

なあと思います。

また、消防団員への処遇改善を図るために「新たな報酬区分」を創設し増額のための予算が組まれました

市民の暮らしにとってプラスになる部分もたくさんあったのですが、日本共産党は、①プライバシーを侵害するマイナンバー制度推進②コロナ禍でも、莫大な国民の税金をつぎ込む北千葉道路推進の予算は不用不急のもの③公立保育園の増

園ではなく、民間任せの

「認定こども園」建設のための予算がついている④後期高齢者医療費窓口負担の2割化が含まれているなど国の悪政を押し付けるものが含まれているため、予算案には、反対を表明しました。



正規職員の給与は下がり、会計年度任用職員の労働条件は改善？女性の貧困↑

今回の議案や予算審査の中に組み込まれている内容に、疑問を感じます。

人事院勧告によって正規職員の給与は、毎年下がり続けています。「民間企業

との均衡を保つため」がその理由です。逆に不安定な雇用形態である「会計年度任用職員」（所謂、非常勤）の労働条件は、少しづつですが、よくなっています。

そのことは否定はしませんが、全体としては公務員の労働条件は悪くなり続けていると言わざるを得ません。

「正規職員の増員、給与の増額」を求めます

お困りごとは…

＜連絡先＞
佐竹 知之議員
電話：fax:
047-446-3729
090-9135-7421

松原 美子議員
090-3204-4324
fax
047-412-0430

松戸鎌ヶ谷地区委員会
電話
047-349-1544
fax
047-349-2293



議場内のバリアフリー化につながってよかつたと私は考えます（松原）

移動に段差もないでの、実は、足の悪い私にとっては便利な位置でした。その座席が、正式な座席となつたことで、今後、障がいのある方が、議員になられたとしても、とても有効だ

と思います。

コロナ対策のひとつが…！

左下の写真は、新型コロナの蔓延防止のための一つの対策として、議場内の座席の間隔を開けるために、二席が臨時で設けられたものです。コロナ禍の問題が長期化する中で、臨時の座席はその後、後ろにあるような議会用の座席に取り替えられました。この席は発言席にも出入り口にも近く、

インターネットで動画配信されています。

- 本会議の様子はインターネットから見る事が出来ます。鎌ヶ谷市役所ホームページ→市議会→本会議の順に開いてみてください！
- 佐竹議員は3月7日（月）午前中の2番目
松原議員は同じ日の午後13時からでした。